

Texte explicatif

Le texte suivant contient plusieurs erreurs de langue et la structure du texte explicatif n'a pas été respectée. Tu dois surligner toutes les erreurs de langue et les corriger. Tu dois identifier les erreurs concernant la structure du texte et les reformuler.

Pourquoi dit-on que les études sont importantes?

Introduction :

Dès notre enfance, nos parent nous on envoyés a l'école. La maternelle, le primaire, le secondaire, bref, notre jeunesse, nous l'a vivons dans un établissement scolaire. Cependant, nous ne réalisons pas toujours l'importance d'étudié. En démontrant dont les études permettes d'obtenir un emploi plus facilement et qu'elle nous apprennent a vivre en société, nous pourrons mieux comprendre l'importance de la scolarité.

Nombres de fautes : 10

Partie manquante :

Autres erreurs :

Développement :

Premier paragraphe

Premierement, pour vivre, il est nécessaire d'avoir de l'argent. Pour avoir de l'argent, il faut évidemment travaillé. Les critères d'embauches à accéder à un nouvelle emploi son de plus en plus exigeants. Aujourd'hui, comparativement à l'époque de tes parents et tes grands-parents, les années de scolarité sont devenus une base a l'analyse d'un candidat par un employeur. Souvent, les employeurs exigent au minimum, un diplôme d'études secondaires. Alors, il faut ce le procurer pour répondre à leur critères. De plus, en ayant un diplôme, il est possible d'avoir plus de choix de carrières. En d'autre mots, il est possible de choisir vraiment se que nous voulons faire dans la vie.

Nombre de fautes : 11

Parties manquantes ou mal formulées :

1. _____

2. _____

Autres erreurs :

Développement :

Deuxième paragraphe

En second lieu, l'école représente en quelque sorte une mini-société. Durant le cheminement scolaire, tu apprends les règles de biens séances et les règles de politesses. Comme par exemple, les enseignants inculques aux élèves là valeur de respect en leurs enseignant a levé la main lorsqu'ils veulent parler. « L'École est le lieu où les élèves acquièrent les compétences qui leur seront indispensables tout au long de la vie, au-delà de leur scolarité, pour poursuivre leur formation, construire leur avenir personnel et professionnel, réussir leur vie en société et exercer librement leur citoyenneté : autonomie, responsabilité, ouverture aux autres, respect de soi et d'autrui, exercice de l'esprit critique. »¹ Vous apprenez a vivre en tenant compte des autres et notre environnement. L'école nous montre à vivre en société et nous prépare pour notre avenir. Ainsi, il faut étudié afin d'être apte a fonctionner dans la société d'aujourd'hui. il importe de fréquenté un établissement scolaire afin d'apprendre à vivre en collectivité.

Nombre de fautes : 14

Parties manquantes ou mal formulées ou incohérentes :

1. _____

2. _____

Autres erreurs :

¹ 1. Inconnu.(2014) *Éduscol*, consulté le 22 avril 2015, <http://eduscol.education.fr/cid47749/apprendre-vivre-ensemble.html>

Conclusion :

Finalement, les études son importantes, parce qu'elle te permettent d'obtenir l'emploi que tu désire plus facilement. Cependant il ne faut pas oublié que si nous désirions un bon avenir, il faut y travailler des aujourd'hui. Les actes comises présentement peuvent avoir des répercussions sur le future.

Nombre de fautes : 10 (dont deux fautes de ponctuation)

Parties manquantes ou mal formulées :

1. _____

2. _____

Autres erreurs :

